

WARTA

MILITER

Dandim 0709/Kebumen di Wakili Pasi Ter Menghadiri Tasyakuran HUT Ke-63 PEPABRI Kabupaten Kebumen Tahun 2022

Nurfaizin - KEBUMEN.WARTAMILITER.COM

Sep 12, 2022 - 12:04



Dandim 0709/Kebumen di Wakili Pasi Ter Menghadiri Tasyakuran HUT Ke-63 PEPABRI Kabupaten Kebumen Tahun 2022

KEBUMEN – Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri, S.I.P., di Wakili Pasi Ter Kapten Inf Ali Kuntara menghadiri Tasyakuran HUT Ke-63 PEPABRI kabupaten kebumen Bertempat di Aula PEPABRI Cabang Kebumen,

Senin, 12/09/2022

Hadir pada kegiatan tersebut Penasehat Pebabri Kabupaten Kebumen Brigjen TNI Purn Dedi Kusnaedi, Ketua Pepabri Kebum Mayor purn H. Jalal, Dandim 0709/KBM diwakili Kptn Inf Ali Kuntara Pasi Ter Kodim 0709/Kbm, Mayor Purn Wikono Ketua Veteran kebumen, Bpk Supriyanto Ketua PWRI Kebumen, Kompol Purn Supri Ketua PP Polri Kebumen, Ibu Rohyani Ketua FKPPI Kebumen, Anggota Pepabri, PP Polri dan FKPPI kebumen, Ibu ibu anggota Pepabri Kebumen.



Kegiatan HUT PEPABRI KE- 63 TA. 2022 mengambil tema ” Sikap pejuang yang berwawasan Negarawan , mantapkan Indonesia Hebat”, yang dihadiri sekitar 60 orang.

Sambutan Ketua Umum Pepabri kebumen Mayor Purn H. Jalal Menyampaikan Pepabri adalah wadah untuk purnawirawan TNI dan Polri dan untuk Mengupdate keanggotaan melalui PPAD di bentuk untuk memfalidkan data baik dari purnawirawan TNI maupun Polri sampai sekarang jumlah anggotanya per daerah agar bisa terupdate.

pada tahun ini akan diberikan piagam dan medali penghargaan 5 tahun dan 10 tahun kepada beberapa anggota PEPABRI yang dengan setia dan tanpa celah telah mengabdikan diri dalam keanggotaan.

Sambutan Penasehat Pebabri Kabupaten Kebumen Brigjen TNI Pur Dede kusnaedi mengatakanacara ini adalah acara silaturahmi antara kita yang masih aktif dan yang sudah purnawirawan termasuk program-program apa yang akan dicapai.

Pepabri tidak berorientasi pada politik praktis atau mencari kekuatan namun kehadirannya diharapkan ikut membangun iklim kehidupan yang kian kritis.

Kami Pepabri mendukung pembangunan bangsa ini antara lain untuk perkembangan keadaan potensi sosial Pepabri pada hakekatnya bukanlah partai politik atau Ormas.

Dalam organisasi ini untuk menyolidkan solidaritas kita dan harus sering melakukan Komunikasi baik dengan Kodim dan Polres karena PEPABRI anggotanya ada Dari TNI dan Polri untuk menunjukan kepada pihak terkait bahwa PEPABRI di kebumen masih eksis dansolid dalam menjalin silaturahmi.

Redaktur: Pendim 0709/Kebumen